
令和５年度 第４回 学校運営協議会 
日時：令和６年２月９日（金）15：00～ 

会場：銚子市立銚子中学校 会議室 

 

 ２月９日（金）今年度４回目の学校運営協議会を開催しました。 

 

 

 

１ 開会の言葉【事務局】 

２ 会長挨拶 

３ 報告事項 

（１）令和５年度３月までの教育活動等について【校長】 

   第２回の学校運営協議会で報告した内容以降の教育活動について、その進捗状況や、各行事をとお

しての生徒の様子について報告しました。特に部活動における新人戦の結果や、３年生の進路希望状

況について詳しく報告しました。また、今後の新校舎建築の予定や、それに伴って予想される課題に

ついても説明しました。 

   今年度の経営の柱とした「確かな学力」の育成、働き方改革については、学校評価の結果をもとに

分析した内容について報告しました。 

（２）令和５年度学校評価について【事務局】 

   学校評価報告書をもとに、今年度の学校の取組、教師の取組、生徒の実態、家庭の様子、家庭との

連携などについて分析した内容を報告しました。 

（３）学校運営等に関する意見書【校長】 

   第２回の学校運営協議会で承認いただいた内容について市教育委員会へ意見書を提出したことを

報告しました。 

（４）その他 

   校長より、１月末までのいじめ対応について報告しました。 

４ 協議事項 

（１）令和５年度３月までの教育活動等について【校長】 

   今年度の教育活動等について、委員の皆様に承認されました。 

（２）令和５年度学校評価について【事務局】 

  ①学校の取組について 

   委員より、昨年度の評価から低下した項目についての改善案を提示していただきました。 

   委員より、肯定的評価のトータルが低下していても、「十分できている」の項目に上昇が見られる

ものについては、よく出来ているという評価と見てよいのではないかとご意見をいただきました。

また、３年間の推移に関しても十分高い評価が継続できており、問題ないという意見をいただきま

した。 

  ②生徒の実態について 

   委員より、校外で会った際にも生徒は挨拶をしてくれているとの報告していただきました。 

   挨拶に関しては家庭・地域と協力して育んでいくべきであるとの意見をいただきました。 

   委員より、生徒指導については昔のように「決まり」が前提にあって、それに合っていない生徒を

指導対象とする時代ではなく、教師と生徒が「どうあるべきか」を共に考えていく時代であるため、

銚子中はその考え方に基づいて取組がなされていると感想をいただきました。 

  ③家庭の様子・連携について 

   スマートフォンやＳＮＳの使用については、学校・家庭との連携の中で継続して指導していくこと

が必要であるとの意見をいただきました。 

（３）その他 

   その他の協議事項はありませんでした。 

５ 連絡事項 

（１）令和６年度学校運営協議会委員について【事務局】 

（２）令和６年度学校運営協議会日程について【事務局】 

６ 閉会の言葉【事務局】 

委 員：校長、教員１名、事務職員１名、学区地域住民２名、学識経験者２名、保護者２名 
事務局：教頭、教務主任 


